

ユリノキの声

令和2年11月2日 若戸小学校長室だより 第25号



さつまいもほり ～縦割り班で大収穫～

10月28日(水)の午後、6月に植えたさつまいもを収穫しました。健康・環境委員の挨拶の後、縦割り班ごとに分かれて掘り始めました。子どもたちの笑顔とともに「あったよ」「とれたよ」と歓声があがっていました。この日のために、たくさんのつるを提供していただいた保護者の皆様やご指導いただいたスクールサポーターの伊藤さん、畝をつくっていただいたPTA委員の皆様など、多くの方々のご協力のおかげでした。本当にありがとうございました。



観劇会 ～『なんちゃってヒーロー』～

10月30日(金)劇団「うりんこ」による『なんちゃってヒーロー』の公演が行われました。主人公のガモ(蒲生)が「特撮スーパーヒーローXをつくる!」と友だちを誘い「ガモ特撮隊」を結成し、最後には、手作りの特撮映像を完成させるという内容でした。子どもたちは、劇団員の演技を間近で見て、その迫力ある演技に感動していました。



◇表彰 10月26日(月)朝会より

読書感想文

「少年物語 渡辺華山」

優秀賞 6年生 榎田伶望

作文コンクール

「社会を明るくする運動」

優秀賞 5年生 鈴木聖茉

